El papel ejemplar de los 75 años de la República Popular Democrática de Corea que observó el mundo

Juergen Enser

Miembro del Grupo de Estudio de Kimilsungismo-Kimjongilismo de Austria

El 9 de septiembre de 1948 se fundó la República Popular Democrática de Corea. Este día marcó un punto decisivo en la historia de la Corea moderna. A lo largo de la lucha contra los imperialistas japoneses que duró casi medio siglo, el Ejército Revolucionario Popular de Corea, bajo la sabia dirección del Generalísimo Kim II Sung, derrotó al enemigo y liberó el país. Pero esta libertad duró poco en la parte sur de la Península Coreana. Las tropas estadounidenses ocuparon esta parte del país e instalaron un gobierno títere encabezado por el traidor Syngman Rhee. Por el contrario, en la parte norte el pueblo coreano, bajo la dirección del Líder Kim II Sung, eliminó todo tipo de vestigios del feudalismo y culminó en corto tiempo la revolución agraria y el aseguramiento de los derechos de igualdad entre hombres y mujeres. Todas estas acciones fueron inspiradas de la idea Juche creada por el Líder Kim II Sung. El Líder analizó y reconoció la causa de por qué Corea había sido ocupada por el Japón. Según él la razón estaba en que el gobierno feudal coreano siempre que recibía ataques ajenos, pedía ayudas a las grandes potencias. Pues el gobierno feudal nunca había confiado en el coraje del pueblo coreano.

El Líder Kim Il Sung vio que lo más importante para el país era la independencia y el poder.

El Líder Kim Il Sung, héroe de la guerra antijaponesa, fue elegido como el primer Premier de la República Popular Democrática de Corea.

Desde los primeros días de su mandato como Premier, él tomó todas las medidas para desarrollar la RPDC en un país soberano e independiente. Gracias a ello, el pueblo coreano pudo rechazar la invasión de las tropas americanas y de sus seguidoras, del ejército títere surcoreano y los sobrevivientes del antiguo ejército japonés, todos ellos contra la RPDC. En la guerra que duró 3 años, EE.UU. se vio obligado a firmar el Acuerdo de Armisticio por primera vez en su historia. La RPDC ganó victoria en la guerra pero el país quedó completamente en ruinas. Pero aun en tales condiciones, éste país no se integró en el CAME (Consejo de Asistencia Mutua Económica) manteniendo invariablemente su posición independiente. El Líder Kim Il Sung confió en la fuerza del

pueblo coreano. En pocos años, todo el país se transformó con un aspecto más hermoso que antes. Durante este periodo de la rehabilitación y construcción, la RPDC pasó del Estado agrícola al industrial. La lucha heroica de su pueblo contra la dominación estadounidense estimuló a muchos movimientos de liberación en todo el mundo. Ellos comprendieron que podían ganar la victoria en la guerra de liberación contra las potencias imperialistas. Muchos líderes políticos visitaron la RPDC para encontrarse con el Presidente Kim Il Sung y recibir de él la ayuda y los consejos.

El Presidente apoyó a muchos de estos movimientos de liberación, y cuando ellos lograban victoria les enviaba trabajadores y técnicos a esos países con el fin de ayudar a esos pueblos que querían desarrollar su economía y agricultura. Él fue uno de los líderes más importantes del MNOAL. Después del año 1989, cuando se desmoronaron la URSS y otros países socialistas de Europa Oriental, comenzó el periodo de marcha penosa para el pueblo de la RPDC.

Durante el período de la marcha penosa en la década de los 1990, la RPDC superó todas las dificultades y se transformó en un país industrial moderno. Todo esto sólo fue posible gracias a la dirección del Dirigente Kim Jong II. Él presentó la teoría de política del Songun que antepone los asuntos militares. El Dirigente preparó el ejército coreano con armamentos modernos para disponerlos a la defensa de la soberanía e independencia del país.

Estados Unidos y sus aliados de Europa y Asia deberán conocer que es imposible atreverse otra vez contra la RPDC. Ellos tramaron numerosas sanciones contra la RPDC pero todas fracasaron. Gracias al Dirigente Kim Jong II, la RPDC salió invencible.

Después del fallecimiento del Dirigente Kim Jong II en 2011, los imperialistas empezaron a atacar a la RPDC aún más reciamente. El objetivo de los imperialistas es dominar y derribar todos los países soberanos. Esto fue la razón del por qué ellos habían atacado a Yugoslavia, Iraq, Afganistán, Líbano, Siria y otros muchos en el pasado. Hace más de 70 años que ellos intentan cobrar la venganza de la derrota en la Guerra de Corea, pero temen atacar a la RPDC.

Gracias al Dirigente Kim Jong Un, el Ejército Popular de Corea está dispuesto a responder a todo tipo de agresiones con la misma manera. Si EE.UU. decide el ataque contra la RPDC, el EPC lanzará ojivas atómicas con su ICBM directamente al corazón de EE.UU.

Hoy en día, la RPDC es el único país soberano e independiente en el mundo que no se rinde ante la presión de EE.UU. y de otros países imperialistas.

En Europa hay países grandes y ricos como Alemania, pero también hay pequeños y débiles como Austria. Durante la guerra ucraniana todos los países de UE, por coacción de EE.UU., se vieron forzados a enviar armamentos a Ucrania y tomar parte en las sanciones económicas y políticas contra Rusia. La UE está obligada a suspender la importación de petróleo y gasolinas menos costosos desde Rusia y a cambio están forzados a importar a precio bastante alto gas líquido desde EE.UU.

Es por ello que la RPDC es considerada como el faro no solamente para los europeos, sino también para todos los pueblos progresistas que luchan contra la dominación de EE.UU.

La realidad de vida en la RPDC ofrece a todos los pueblos progresistas una previsión de un futuro brillante de sus patrias cuando acaben con la dominación ajena.

La RPDC inspira esperanza a los desesperados de que es posible construir un mundo sin opresiones.

Bajo la dirección del Dirigente Kim Jong Un, el pueblo de la RPDC desarrolla su país en un socialismo más moderno.

El pueblo coreano está lleno de optimismo de su futuro porque es protegido por el Ejército Popular de Corea y guiado por el Dirigente Kim Jong Un y por el Partido del Trabajo de Corea.

Todos los pueblos progresistas del mundo deberán aprender de la RPDC. Deberán estudiar las obras esenciales en las que está sintetizado el kimilsungismo-kimjongilismo.